

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Sin temor de Dios, hombre roba limosna de una iglesia

Fingiéndose entrar a rezar, un hombre aprovechó que no había nadie en el recinto religioso para robar las limosnas de los fieles en la Parroquia de Santa Teresita del Niño Jesús, aunque reportes advierten que ha acudido a otras iglesias, por lo que ciudadanos y Policía lo buscan.

En redes sociales circulan los videos de una cámara de seguridad de la Parroquia de Santa Teresita del Niño Jesús, ubicada en Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, donde se aprecia el modus operandi del hombre para tomar el dinero de las alcancías de las iglesias.

En una grabación captada el 29 de abril, se observa a un sujeto con gafas de sol y vestimenta negra ingresar a dicho templo religioso, donde se santigua, haciéndose pasar por un creyente.

Conforme avanza el video, se muestra al sospechoso mirar a su alrededor y caminar hacia la puerta para asegurarse de que nadie pudiera atestiguar sus acciones.

Una vez que verifica que no hay *moros en la costa*, se dirige a los cepos y abre la pequeña abertura para ver el dinero. Introduce lo que parece ser una varilla y en segundos logra sacar un billete, que se guarda en la bolsa del saco.

Para disimular, se hinca para rezar y más tarde, ejecuta la misma acción en el resto de las cajas ubicadas en la parroquia, para después retirarse.

De acuerdo con reportes ciudadanos, el sujeto ya ha sido visto con el mismo método tanto en la Iglesia de Santa Teresita como en San José de las Palmas, ambas ubicadas en la alcaldía Miguel Hidalgo.

Al momento, las autoridades capitalinas no han recibido más reportes sobre estos hechos, ni han señalado algún sospechoso.

En redes sociales solicitan la ayuda de internautas para identificar al hombre y denunciarlo a través de la plataforma <https://denunciaanonima.cdmx.gob.mx/> en caso de reconocerlo. **24 HORAS**

2

recintos religiosos han sido blancos del ladrón: Santa Teresita y San José de las Palmas, ambas en Miguel Hidalgo



ESPECIAL

TÁCTICA. El sospechoso entra a un templo, se persigna y cuando no hay nadie, se acerca a las alcancías para tomar el dinero con ayuda de una vara.



HABRÍA SUFRIDO UN INFARTO

La muerte le llega sentado a indigente

TANIA AGUILAR

Un hombre, en situación vulnerable, fue hallado muerto la mañana de este martes en la colonia San Bernabé, en la alcaldía Azcapotzalco.

Alrededor del mediodía habitantes reportaron a las autoridades que una persona, en aparente condición de calle, se encontraba recargada en la fachada de un domicilio, entre las calles Central y Camarones.

Policías llegaron al sitio y solicitaron apoyo médico. Sin embargo, cuando paramédicos del ERUM que se presentaron, sólo constataron que el sujeto ya no contaba con signos vitales, por lo que dieron aviso al Ministerio Público.

A pesar de que el reporte se realizó desde el mediodía, el cuerpo del hombre estuvo ahí aproximadamente cinco horas, hasta que personal de la Fiscalía capitalina acudió al sitio para retirarlo.

El hombre no tenía huellas de violencia, por lo que los primeros reportes señalaron como causa del fallecimiento un posible infarto.

Habitantes señalaron desconocer a la persona, por lo que tampoco fue posible localizar a sus familiares o conocidos.

De acuerdo con el último reporte de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso), en la Ciudad de México viven alrededor de mil 124 personas en situación de calle.



86

POR CIENTO de personas que viven en situación de calle en la Ciudad de México son hombres, mientras que el 14 % son mujeres.



SALIÓ DE SU CASA EN NEZAHUALCÓYOTL

Desaparecida fue hallada como indigente en la CDMX

LILIANA ESPITIA

A casi dos meses de haber desaparecido en el municipio de Nezhualcóyotl, Daniela Fernanda García Álvarez fue localizada en situación vulnerable cerca del Metro Martín Carrera, en la alcaldía Gustavo A Madero.

Fue el 12 de marzo pasado cuando la mujer salió de su casa en la colonia Ciudad Lago del municipio mexiquense y no volvió. Sus familiares hicieron la denuncia correspondiente por la desaparición y las autoridades locales expidieron la ficha de búsqueda.

Al denunciar el extravío de la mujer, la familia refirió que padecía esquizofrenia, por lo que había salido desorientada de su hogar.

Después de semanas de haber sido difundido el boletín con la fotografía y los datos de Daniela Fernanda, de 41 años, los familiares recibieron una llamada en la que les compartieron dónde podían encontrarla.

Al acudir a dicho sitio en compañía de policías, lograron ubicar a la mujer sobre la calzada San Juan de Aragón.

Aunque a simple vista la mujer no presentaba alguna lesión que pusiera en riesgo su vida, sí sufría una crisis nerviosa.

Los agentes solicitaron los servicios de emergencia para que revisaran el estado de salud de Daniela Fernanda; sin embargo, sus familiares decidieron llevarse por sus propios medios a una clínica para su atención médica.



EL DATO

PERDIDA

Casi dos meses fueron los que Daniela Fernanda, quien padece esquizofrenia, estuvo fuera de su casa sin que sus familiares supieran algo de ella.

ESPECIALES





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC